
 

 

 

 

Memória da Reunião Ordinária da Comissão Permanente de Revisão de Regimento, 
Regulamento e Legislação  

Data: 05/10/2022.                                                                               Início: 14:15 

Local: Auditório C Edif. Laucas SMS 

Vice - Coordenadora da Comissão: Adilson Alves Tremura 

Relator da Comissão: Maíra Schmitz de Mattos (apoio da comissão). 

Relação de presentes: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS para solicitação das 
declarações de presença _____________________________________ 

Justificativa de Ausência: Terezinha Andrade Possebom 

Conselheiro Adilson Alves Tremura – Segmento Usuário - DSBV: cumprimenta a todos 
(as) e inicia a reunião. 

• 1 – Aprovação da memória da reunião de 05/09/2022; 

Conselheiro Adilson Alves Tremura: pergunta se todos estão de acordo com a aprovação. 
Memória aprovada por unanimidade. 

• 2 – Apresentação e aprovação do RDQA 2º Quadrimestre/2022; 

Maíra de Mattos – Representante da Secretaria Executiva do CMS: faz a leitura dos 
pontos pertinentes à Comissão, como segue abaixo: 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Após leitura, fica aprovado o RDQA 2º Quad. Com 7 votos favoráveis, 0 contrários e 0 
abstenções. 

• 3 – Elaboração do Parecer da Comissão; 

Conselheiro Adilson Alves Tremura: informa então que o parecer será elaborado conforme 
aprovação feita nesta comissão. 

• 4 – Solicitação declaração Técnica Hospital Erasto Gaertner; 

Conselheiro Adilson Alves Tremura: relata que o Conselho Municipal de Saúde recebeu do 



 

 

 

Hospital Erasto Gaertner uma solicitação de declaração técnica. Após discussão dos 
participantes fica decidido fazer o ofício de declaração conforme o do último ano. 

• 5 – Revisão Regimento Interno das Comissões Temáticas; 

É feita a leitura do Regimento (até Art. 6º §2º), com discussão dos pontos destacados na 
última reunião, ficando da seguinte forma: 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Conselheira Ondna Macedo – Segmento Trabalhador – SINDACS:  sugere que seja feito 
pagamento de vale transporte para segmento trabalhador para que venham participar das 
reuniões do CMS (pleno e comissões temáticas) 

Grupo discute que além dos trabalhadores, deve-se retirar da Normativa n.º 01/2018 o artigo 
que veta o pagamento de vale transporte para mais de uma comissão temática dos usuários. 

Fica votado por todos do grupo e definido que esta Comissão deve enviar para inclusão na 
reunião plenária de 19/10/2022 ofício com o que foi definido nesta reunião quanto ao vale 
transporte para votação do pleno. 

Maíra Mattos e Danielle Teixeira – Representantes da Secretaria Executiva CMS: 
perguntam se esse ofício deve ir primeiramente para Mesa Diretora. 

Conselheiro Adilson Tremura: responde que é um assunto administrativo e por este motivo 
irá direto para o pleno, não passando pela Mesa Diretora.  

Conselheiro Adilson Tremura: não havendo mais manifestações, encerra a reunião. 

Próxima reunião ordinária desta Comissão confirmada para: 04/11/2022 

 

 


